

Abre BMV con alza de 0.69% (El Reforma 09/02/10)

Abre BMV con alza de 0.69% (El Reforma 09/02/10)El Dow Jones llevaba un avance de 1.22%, al colocarse en 10 mil 29.69 puntos, Nasdaq y el Standard & Poor's ganaban 1.29% y 1.34% respectivamente Ernesto Sarabia Ciudad de México (9 febrero 2010).- Las bolsas de valores de México y Estados Unidos comenzaron operaciones con avances. En la apertura, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores aumentaba a 30 mil 861.46 puntos, es decir, 0.69 por ciento arriba del cierre anterior. Le expectativa de que la Unión Europea apoye a la economía griega para reducir su déficit fiscal está dando ánimos a los mercados accionarios en la apertura, dijo Jaime Ascencio, analista de Actinver Casa de Bolsa, pese a que el Gobierno señala que no requiere los apoyos. Señaló que en la apertura el dólar perdía 0.12 por ciento ante el euro, debido a las expectativas de apoyo a Grecia. El volumen del mercado de capitales mexicano era de 5.3 millones de acciones con un importe de 139.4 millones de pesos. Las acciones que más subían eran SARE 3.79 por ciento, Banco Santander 2.94 por ciento y Grupo Pochteca 2.4 por ciento. En el otro extremo se ubicaban las empresas que abrían operaciones con bajas: Grupo Industrial Saltillo (GISSA), con 1.11 por ciento; Grupo SIMEC (SIMEC), con 1.03 por ciento; y GCARSO, con 0.69 por ciento. Por su parte, en Estados Unidos, el Dow Jones llevaba un avance de 1.22 por ciento, al colocarse en 10 mil 29.69 puntos. Los índices Nasdaq y el Standard & Poor's, en tanto, ganaban 1.29 y 1.34 por ciento. En el continente europeo, los mercados también obtenían ganancias, liderados por el IBEX en España, con 0.80 por ciento respecto a la jornada previa. En el Reino Unido el índice FTSE llevaba un aumento de 0.49 por ciento, en Alemania el Dax subía 0.46 por ciento y en Francia el CAC 40 avanzaba 0.34 por ciento. Los mercados de Brasil y Argentina seguían el buen desempeño de las principales bolsas del mundo, con alzas de 2.44 y 0.97 por ciento, cada uno. Pese a la apertura positiva de los mercados, los operadores comentaron que este día hay pocos referentes en cuanto a indicadores económicos.